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ビジター＞ 
御坊ＲＣ会長 

古久保 泰男

御坊南ＲＣ会

坂井和夫 君

皆様今晩は。

御坊ロータリー

南ロータリーク

忙しいところお

日頃から両クラ

ご歓談していた

幹事の栗林さ

長さんを選ん

お願いいたしま

      

山本敦弘 君

         

男 君      

長       

君        

 
 

会長 

 

 

ークラブの古久

クラブの坂井会

お越しいただき

ラブには大変

ただきたいと思

さん、副会長の

でいただき光

ます。 

       

君 

＊御坊ＲＣ幹

  宮所忠善

＊御坊南ＲＣ

  前田達也

松本政彦 君

久保会長さん

会長さん、前田

きましてありが

変お世話になっ

思います。 

の森本さん、そ

光栄に思ってい

       

幹事 
善 君 

Ｃ幹事 
 君 

君 

、宮所幹事さ

田幹事さん、本

がとうございます

っております。

その上、立派な

います。一年間

      

さん、御

本日は

す。 

ゆっく

な各委

間よろし

○

御

災

に

が

の

何

が

県

県

生

来

「世
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波

定

 御
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寄
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○本日例会終了

御坊 RC 会長

松本会長本

坂井前会長も

災・減災」を重点

に挙げられてい

が、私も同じ考

ので２年続けて

何かと思案した

が、最近地震が

県・紀伊水道・和

県北部・大阪府

生し、災害も多

来ておりますの

世界津波の日

～11 月 1 日に

波」の勉強で来

定です。皆様で

御坊ＲＣが創

のロータリークラ

の街づくりの一

地もロータリーク

で 65 周年を迎

仕活動も同様で

ブ知恵を出し

本年度のクラ

げ、過去・現代

出来るように願

又、和歌山県

０～８０％、津

津波はオリンピ

寄せます。」東北

たとの事。 

人でも多くの人

の問題に対して

人口減少が進む

会員増強も重点

「次世代に繋

、この地に生ま

仕の理想」を求

幹 事 報 告

本日のプロ

第 1030 回例

  幹事 栗

了後 理事会

 

古久保泰男 

日の初例会お

も提唱されまし

点項目 

いました 

え方な 

てとは如 

たのです 

が千葉 

和歌山 

府に発 

くなって 

ので「重点項目

日」2018 高校生

開催され約 4

来県され、広川

で歓迎出来れ

立された経緯

ラブから多大な

役になった訳

クラブを設立し

迎えることになり

で奉仕の手法

し合い進めてい

ブテーマを「次

・未来へと「奉

って活動を行

県ではこの30年

波による犠牲

ピックの短距離

北の津波では

人が助かる事

て積極的に取

む中、当クラブ

点項目に上げ

ぐロータリー2

まれ育ったこと

求めていきたい

告

ログラム 

例会 2018

栗林久一 君

会を開催致しま

「新年度 3RC

 君 

おめでとうござ

した、「南海トラ

目」に挙げさせ

生サミット IN 和

49 ヶ国（約 60

川町・御坊市・

ればと思ってい

緯は、昭和 28

な援助を頂き

訳です。その後

し、奉仕をすべ

りました。多様

法が多くなって

いければと思い

次世代に繋ぐ

奉仕の理想」を

行いたいと考え

年の間に大地

牲者が、９万人

離走選手なみ

は、陸部５ｋｍ・

事が出来る様、

取り組んで行き

ブも他人事では

げ、入会しやす

2018」をテーマ

とが誇りに感じ

いものです。 

年 7 月 4

君 
ます。 

C 会長幹事挨

います。 

ラフ巨大地震

せて頂きました。

和歌山が 10 月

0 名）の高校生

串本町に来ら

ます。 

年 7 月の大水

、復興に役立

後、恩に報いる

べく活動を開始

様化する時代の

いる昨今です

います。 

ぐロータリー20

を忘れることな

えます。 

地震に遭遇する

とも言われてい

みの速さで陸上

・河川では 13ｋ

当クラブとして

きたいと考えま

はありません。

すいクラブ造りを

マに地域社会

じられるよう、共

4 日 

挨拶」 

震」等「防

。又、

月 31 日

生が「津

られる予

水害で他

立て現在

る為に当

始、本年

の中、奉

すが、3 ク

18」と掲

く継承

る確率が

います。

上に押し

ｋｍ遡上

てこれら

ます。また、

。従って

を目指

会に貢献

共に「奉



 

御坊 RC

 この度

ータリー

解してい

ータリー

ただきま

実現でき

人口が減

員拡大や

今ですけ

協力し、

んに伝え

ば魅力あ

ことで会

のでは、

の共有を

一年だっ

頑張って

 

御坊南

 今年度

す。どう

なり、２回

えていま

すように

いと思い

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊南

 今年度

ざいます

入会で不

ますが、

よろしく

 

 

 

御坊東Ｒ

 ロータ

ゃないか

レーショ

域社会

うというこ

るのか、

もそうい

ってこの

はと思っ

にボラン

うぞよろ

 

御坊東Ｒ

 月日が

C 幹事 宮所

度御坊ＲＣ幹事

ーに入って長く

いない部分もあ

ーをもっともっと

ました。古久保

きるように頑張

減ってきていま

や活性化も難

けれども３クラ

御坊の魅力を

えていくことが

あるロータリー

会員増強にもつ

、と思います。

をさせていただ

ったなと思って

ていきますので

RC 会長 坂

度御坊南ＲＣ会

ぞよろしくお願

回目の会長に

ます。今年度一

に頑張りますの

います。 

RC 幹事 前

度御坊南ＲＣ幹

す。私は平成２

不束者ではご

頑張りますの

お願いします

ＲＣ会長 松本

タリーのテーマ

かと思っており

ョンになるような

に奉仕するこ

ことでございま

やはり古久保

いった組織作り

の御坊地域の為

っております。

ンティアをやっ

ろしくお願いしま

ＲＣ幹事 栗林

が経つのも早い

所忠善 君 

事を仰せつかり

くなりますが、ま

あり、頼まれご

と知るいい機会

保会長が掲げた

張っていきたい

まして、会 

難しい昨 

ラブが 

を皆さ 

ができれ 

ーという 

つながる 

今後とも情報

だきましてこの

てもえるように

でどうぞよろし

坂井和夫 君 

会長を務めさせ

願いします。私

になります。１回

一年３クラブ仲

ので、皆様のご

田達也 君 

幹事を務めさせ

２７年の 

ござい 

ので 

す。 

本政彦 君 

マとしては仲良

ります。地域社

な行動をせね

とが大事です

ますけれども、

保さんが言う笑

りが必要ではな

為に社会奉仕

地域社会と共

っていきたいと

ます。 

林久一 君 

いもので、私が

りました、宮所

まだまだロータ

ごとは試されご

会かなと思って

た今年度の目

いと思います。

報 

の一年間皆様

、私もご指導い

しくお願いしま

せていただき

私もロータリー

回目よりは気が

仲良くし楽しい

ご協力の方宜し

せていただき

良くやっていくの

社会において我

ねばならない、

す。そして、ロー

どうしたらロー

笑いがあるクラ

ないか、３クラブ

仕をやっていけ

共に歩み、地域

思っております

がこのクラブに

所と申します。ロ

タリーのことを

ごとということで

て受けさせてい

目標をしっかり

御坊は本当に

にとっても良い

いただきなが

す。 

ます坂井和夫

に入り３０年に

が楽に今日を迎

い一年間であり

しくお願いした

ます、前田で

のが一番大事

我々はインスピ

そのためには

ータリーを楽し

ータリーが楽し

ラブ活動や例会

ブ三者一体と

けたらいいので

域の皆さんと共

すので一年間

に入会したのは

会員

6

15

ロ

を理

でロ

い

と

に

い

ら

夫で

に

迎

りま

た

でご

事じ

ピ

は地

しも

しめ

会

とな

で

共

間ど

は

平成１１

坂井

いるのも

ます。松

は私たち

社会

クラブの

必ず

為に貢

また盛り

ることを

ます。今

間皆様

得ながら

行きたい

最後に

あります

率の向
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◇御坊

◇御坊
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◇小林
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ニ コ

出 席

員数 欠席

月13日

名 6名

１年１０月で、そ

井会長の足元に

もロータリーに

松本会長の下

ちの大先輩で

奉仕活動では

のメンバー皆さ

ずやクラブの発

献してくれるこ

り上げてくれ

を期待してい

今年度一年

様のご協力を

ら頑張って 

いと思います。

２つのお願い

す、一つは「会

上」と、この２つ

 

坊ＲＣ会長 古久

度御坊クラブ

願い申し上げ

坊ＲＣ幹事 宮所

事を務めさせ

導おねがいい

坊南ＲＣ会長 坂

願いします。

坊南ＲＣ幹事 前

座います。初

本政彦 君（過分

てよろしくお願

林久一 君（過分

ろしくお願いい

安廣 君（過分

裕之 君 龍田

す。 

林隆弘 君 新

池佳史 君 新

お願いします

鈴夫 君 会

幸三 君 ２０

栗林幹事、よ

 

ニ コ 箱

席 報 告

席者 出席

の修正出席率

名 9名

それから１９年

にも及びません

に魅力を感じて

下幹事を務めさ

であり日頃から

は率先してやっ

さんを信頼して

展の 

こと、 

。 

いが 

会員増強に力を

つを目標に、ど

SAA 山本敦

久保泰男 君

ブの会長をさせ

げます。 

所忠善 君（過

せていただきま

いたします。 

坂井和夫 君

前田達也 君

初めましてよろし

分に） ２０１８―

願いします。 

分に） 今年度

いたします。 

分に） 松本年

田さん自治功

役員さんヨロシ

年度がスター

す。 

長幹事ご苦労

０１８～２０１９年

ろしくお願いし

出席委員会 

出者

率

名

年目を迎えまし

んが、今ここに

てやってこられ

させていただき

らお世話になっ

ってこられまし

ております。 

を入れていこう

どうぞよろしく

敦弘 君 

君（過分に） ２

せて頂きます。

過分に） 今年

ます。どうぞ皆様

君（過分に） 一

君（過分に） 本

しくお願い致し

―２０１９年度

度一年間、皆さ

年度をお祝い

労表彰おめで

シクお願いしま

ートしました。松

労様です。頑張

年度が始まりま

します。 

龍田安廣 君

なし

出席率

60.0%

した。 

にこうして立って

れたからだと思

きます。松本会

っております。

した。そして、東

う」二つは「出

お願いします

０１８～２０１９年

１年間よろしく

年１年御坊ＲＣ

様よろしく御指

一年間よろしく

本年度幹事で御

します。 

度の初例会を祝

さんのご協力

いたしまして

でとうございま

ます。 

松本会長よろし

張って下さい。

ます。松本会長

君 

て

思い

会長

 

東

席

す。 

年 

くお 

Ｃ幹 

指 

お 

御 

祝し 

よ 

！ 

しく 

。 

長、 


